

Im Februar 2021

Corona Pandemie 2021

Gesundheit ist nicht alles, aber ohne Gesundheit ist alles nichts.
Arthur Schopenhauer

Sehr geehrte Kundinnen und Kunden
Sehr geehrte Damen und Herren

Seit beinahe einem Jahr steht nun die gesamte Reisebranche mehr oder weniger still mit wenigen kurzen Unterbrüchen.

Auch mir geht es wie allen anderen Reisebusunternehmen nicht anders.

Ich konnte im Sommer bis in den September hinein ein paar wenige Fahrten durchführen. Nun steht aber wegen der zweiten Welle die Branche wieder still.

Obwohl uns bis zum jetzigen Zeitpunkt nie ein Berufsverbot auferlegt wurde, sind natürlich an Reisen im Car weiterhin zu denken.

Um für diese Krise gewappnet zu sein, hat der Schweizerische Nutzfahrzeugverband ASTAG reagiert. Selbstverständlich ist auch GEWA Reisen Mitglied der ASTAG.

Der Verband hat daher ein umfassendes Schutzkonzept für die Reisebusbranche erarbeitet. Zentrale Bestandteile sind unter anderem die regelmässige Reinigung und Desinfektion der Fahrzeuge und das Einhalten der Abstände und der allgemeinen Hygienemassnahmen wie vom Bund verordnet. Sind diese Massnahmen für eine Fahrt gegeben, so steht diesem Vorhaben nichts im Wege. Sie können dieses Konzept auf der Homepage einsehen.

Oberste Priorität ist aber nach wie vor der Schutz der Fahrgäste.

Ich bleibe zuversichtlich. Wir alle hoffen sehr, dass die Massnahmen bald greifen werden und die Pandemie mit Erfolg eingeschränkt werden kann und wir bald wieder auf Reisen gehen können.

Werte Kundschaft, wenn Sie in bezug auf geplante Ausflüge und Reisen Fragen haben, so zögern Sie nicht, mich zu kontaktieren.

Ich wünsche uns allen alles Gute und hoffe, Sie bald in meinem Car begrüßen zu dürfen.
Bleiben Sie gesund!

Freundliche Grüsse

Dieter Saladin